



7 Pièces

175 m²

Réf. ADR1313

811 200 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Hyères dans un quartier résidentiel et très prisé, proche à pied des commerces et des écoles, cette propriété d'environ 487m² est exposé sud et entièrement clôturée. Elle bénéficie d'une vue sur les toits de la ville d'Hyères et ses parcs environnants puis en second plan, une vue sur la presqu'île de Giens, l'île de Porquerolles et la mer. Maison de charme d'environ 175m², construite en 1926 sur trois niveaux puis rénovée en 1956. Elle demandera des travaux de rénovation. Elle abrite 7 chambres au total (dont une chambrette et une chambre en sous-sol). Garage. Ancien lavoir. DPE F – GES : ...

In Hyères in a very popular residential area, within walking distance of shops and schools, this property of 487sqm is south-facing and completely fenced. It benefits from a view of the rooftops of the town of Hyères and its surrounding parks, then in the background, a view of the Giens peninsula, the island of Porquerolles and the sea. Charming house of about 175sqm, built in 1926 on three levels then renovated in 1956. It will require renovation work. It has 7 rooms in total (including a small room and a bedroom in the basement).. Garage. Former wash house. DPE F.ADR1313.Information on the ...

AGENCE DU REGARD

1 TRAVERSE DE LA COLLINE - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com